



ASSEMBLÉE NATIONALE

8ème législature

Oeufs

Question écrite n° 38680

Texte de la question

M Jean-Charles Cavaille attire l'attention de M le ministre de l'agriculture sur la conférence agricole qui s'est tenue récemment à Matignon. Les producteurs d'œufs ont en effet l'impression d'avoir été oubliés ; or leur situation reste difficile car ils n'ont pas encore réussi, pour la plupart, à résorber le déficit accumulé au cours des années passées. Il lui demande de bien vouloir lui faire connaître la situation exacte des producteurs d'œufs et les mesures qui ont été ou sont susceptibles d'être prises à leur égard.

Données clés

Auteur : [M. Cavaille Jean-Charles](#)

Circonscription : - RPR

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 38680

Rubrique : Agroalimentaire

Ministère interrogé : agriculture

Ministère attributaire : agriculture et forêt

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 4 avril 1988, page 1386